Andalucía24Horas Página 1 de 1

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

El director general de Universidades asegura que el Espacio Europeo de Educación Superior se pondrá en marcha definitivamente en el año 2010

Anuncios Gooooogle

Ciencias de la salud

Enfermería, fisioterapia, etc. en la Universidad Francisco de Vitoria

paquito.asesoruniversitario.com

Cursos Universidad

Educación universitaria completa en la Comunidad Valenciana

www.uch.ceu.es

El director general de Universidades de la Junta de Andalucía, Francisco Trigueros, ha asitido hoy lunes a la inauguración de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, que ha tenido lugar en Aguadulce. Allí ha comentado que "prácticamente todas las carreras en Andalucía desarrollan ya experiencias piloto para la

Educación A Distancia

Cursos de todas las especialidades No esperes más www.cursosccc.com

Universidad San Pablo CEU

Innovadora por tradición Abierto plazo matriculación 05/06 www.uspceu.com

implantación del Espacio Europeo de Enseñanza Superior (EEES)". Así, en cada una de las universidades andaluzas hay varias titulaciones que implantan esta metodología, que se pondrá "definitivamente en marcha en el año 2010". En la UAL, las carreras que han empezado a desarrollar planes piloto son Psicología, Derecho y Enfermería. Posteriormente, se unen a ellas para el próximo curso, a partir de septiembre, en Ciencias Ambientales y Maestro de Educación Musical.

"La diferencia fundamental con el nuevo modelo de estudios que se va a implatar", -ha manifestado Francisco Trigueros-, "es que un alumno estudiaba antes mucho durante algunos años y así era capaz de trabajar toda la vida. Ahora, la evolución de la ciencia, de la tecnología y del conocimiento en general hace que eso hoy no sea ni siquiera deseable".

"Y por lo tanto, lo que tenemos que hacer es que el alumno que salga de la universidad sea capaz de integrar a su bagaje de conocimiento toda esa evolución que le va a surgir y le va a llegar en el resto de su vida", ha afirmado. Por otro lado, ha indicado que "de lo que se trata es de ordenar el proceso de formación para que en el Grado se tengan los conocimientos básicos y generalistas, en el postgrado se adquieran unos conocimientos específicos y todo ello vaya desgranándose e integrando nuevos conocimientos a lo largo de la vida". Igualmente, el director general de Universidades ha argumentado que "es una nueva formación que es necesaria y requerida en el siglo XXI".

Francisco Trigueros intervendrá en el curso de verano sobre la formación del profesorado en el Espacio Europeo de Enseñanza Superior. Junto a los cursos se celebrarán varios talleres en una edición en la que la Universidad de Almería espera superar los 1.400 alumnos del verano de 2004. Las matriculaciones se pueden realizar hasta el inicio de cada curso en las diferentes sedes, en la página web de la UAL www.ual.es y en el teléfono siguiente 950 01 58 26.

11/07/2005